

Una persona murió en incendio de refugio para personas en situación de calle de Limache

Un trágico incendio tuvo lugar la tarde de este jueves 23 de junio en la comuna de Limache.

El siniestro fue declarado en calle Rancagua con la Concepción en un lugar que era utilizado por personas en situación de calle como refugio.

Anuncio Patrocinado

Lamentablemente el trabajo de bomberos no fue suficiente para apagar las llamas que abrazaban esta precaria construcción, donde finalmente una persona perdió la vida.

Hasta el momento el fallecido se mantiene como N.N., mientras las autoridades realizan el procedimiento respectivo.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp



Fuente: Rodrigo Dunstan

y tú, ¿qué opinas?